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 むつ市議会第２１３回定例会一般質問 

 

（平成２４年９月１４日から） 

質 問 順 序 議 席 番 号 通    告    者 

１  ８ 番 佐  賀  英  生  議 員 

２ ２４ 番 岡  崎  健  吾  議 員 

３  １ 番 上  路  德  昭  議 員 

４  ２ 番 横  垣  成  年  議 員 

５  ９ 番 東     健  而  議 員 

６ １７ 番 村  中  徹  也  議 員 

７ ２３ 番 菊  池  光  弘  議 員 

８ ２２ 番 鎌  田  ち よ 子  議 員 

９ １０ 番 石  田  勝  弘  議 員 

１０  ３ 番 工  藤  孝  夫  議 員 

１１ １４ 番 浅  利  竹 二 郎  議 員 

１２ １８ 番 大  瀧  次  男  議 員 
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質 問 者    ８番  佐  賀  英  生  議 員 

質 問 事 項 質 問 の 要 旨 答弁を求める者 

１．いじめ問題につい 

 て 

(1) いじめに関する事案が報告されて 

いるか 

(2) 児童・生徒はどのように報告できる 

のか 

(3) 教育委員会はどのように関与して 

いくのか 

教育委員会委員長 

２．水産及び産業振興 

について 

(1) 大畑水産加工団地をどのように考 

えているのか 

(2) 今後の支援をどう考えているのか 

市 長 

３．福祉政策について (1) シルバーコロシアム（仮称）計画に 

ついて 

市 長 

 

 

 

質 問 者    ２４番  岡  崎  健  吾  議 員 

質 問 事 項 質 問 の 要 旨 答弁を求める者 

１．人口減少対策につ 

いて 

(1) 都市との交流について 

(2) 山村留学制度について 

市 長 

教育委員会委員長 

２．交通問題について (1) 七戸十和田駅へのバス運行の現状 

について 

市 長 

３．教育について (1) 立志式について 

(2) 児童・生徒の肥満について 

(3) 弁当の日について 

(4) いじめについて 

教育委員会委員長 
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質 問 者    １番  上  路  德  昭  議 員 

質 問 事 項 質 問 の 要 旨 答弁を求める者 

１．民間スポーツクラ 

ブと部活動の新しい 

融合について 

(1) 多種多様になったスポーツ活動に 

おいて、子供の自由を制限しない取 

り組みについて 

(2) 民間スポーツクラブを後押しする 

市政の構築に向けて 

市 長 

教育委員会委員長 

２．指定管理者制度の 

今後について 

(1) 指定管理者制度導入から１０年目

を迎え、見えてきた反省点と今後の展 

望は 

(2) 新規に指定管理する施設の採算性 

と透明性を高める努力について 

市 長 

 

 

 

質 問 者    ２番  横  垣  成  年  議 員 

質 問 事 項 質 問 の 要 旨 答弁を求める者 

１．斎場について (1) 同施設管理等の問題について 市 長 

２．道路交通問題につ 

いて 

(1) 本庁舎へのバスの増便等について 

(2) 横迎バイパスから太田橋への歩道 

設置について 

市 長 

３．子供の医療費につ 

いて 

(1) 小学校卒業までの無料化について 市 長 

４．福祉行政について (1) 生活保護の諸問題について 市 長 
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質 問 者    ９番  東     健  而  議 員 

質 問 事 項 質 問 の 要 旨 答弁を求める者 

１．農政問題について (1) 農村の現状と就農後継者の確保に 

ついて  

(2) 農地法の規制緩和について 

(3) 外部からの就農者の確保について 

(4) 鳥獣保護と里山再生について 

(5) 構造改革特区で再生エネルギーを 

農業に特化できないか 

(6) 就農支援体制について 

市 長 

２．指定管理者制度に 

ついて 

(1) 制度疲労をどのようにとらえてい 

るか 

(2) 資金補てんの状況について 

(3) 管理運営の疑問点について 

(4) 管理の継続問題について 

(5) 社会保険、労働保険と休業補償関 

係はどのようになっているか 

(6) 管理費用の算定について 

市 長 

３．急傾斜地の災害対 

策について 

(1) 危険防止対策の必要性について 市 長 

 

４．中皮腫対策につい 

て 

(1) アスベストの存在把握について 

(2) 健康診断について 

(3) 処分後の追跡調査について 

市 長 
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質 問 者    １７番  村  中  徹  也  議 員 

質 問 事 項 質 問 の 要 旨 答弁を求める者 

１．政治理念について (1) 市議会議員の責務とは何だと思い 

ますか 

(2) 「一般質問」は市議会議員の責務だ 

と思いますか 

(3) 市議会議員（候補者）の「予算を伴 

う公約」は適切と思いますか 

(4) 市議会議員の「予算を伴う公約」は 

達成可能と思いますか 

市 長 

 

 

 

質 問 者    ２３番  菊  池  光  弘  議 員 

質 問 事 項 質 問 の 要 旨 答弁を求める者 

１．防災・減災ニュー 

ディール政策と耐震 

対策について 

(1) 防災・減災ニューディール政策につ 

いて 

(2) むつ市の「橋梁長寿命化修繕計画」 

について 

(3) むつ市の小中学校及び公共施設に 

ついて 

市 長 

教 育 委 員 会 院 長 

２．観光振興について (1) 「アゲハ夜景」の魅力と観光アピー 

ル強化について 

(2) 「朝市」について 

市 長 

 

３．健康及びスポーツ 

振興について 

(1) 介護支援ボランティア制度につい 

て 

(2) スポーツ指導員育成について 

市 長 
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質 問 者   ２２番  鎌  田  ち よ 子  議 員 

質 問 事 項 質 問 の 要 旨 答弁を求める者 

１．子育て支援につい 

 て 

(1) むつ市子育てプラン２１（後期計 

画）について 

市 長 

２．保健福祉行政につ 

 いて 

(1) 予防接種事業について 

(2) 歯科口腔内健診事業について 

市 長 

教育委員会委員長 

３．市民に優しいまち 

づくりについて 

(1) カラーユニバーサルデザイン導入 

について 

市 長 

４．教育行政について (1) 就学前教育の充実について 

(2) 学力テストについて 

(3) 学校給食について 

市 長 

教育委員会委員長 

 

 

 

質 問 者    １０番  石  田  勝  弘  議 員 

質 問 事 項 質 問 の 要 旨 答弁を求める者 

１．いじめ問題につい 

 て 

(1) 全国のいじめ問題の認識について 

(2) いじめの予防や再発防止について 

の指導体制は 

(3) いじめを根絶するための施策は 

教育委員会委員長 

２．原子力政策につい 

て 

(1) 国の原子力政策について 

(2) 今後の核燃サイクル等諸交付金の 

見通しは 

市 長 

３．市の財政運営につ 

いて 

(1) 市の財政赤字の脱却により財政運 

営の効率性が改善されたのか 

(2) 市道の舗装計画について 

市 長 
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質 問 者    ３番  工  藤  孝  夫  議 員 

質 問 事 項 質 問 の 要 旨 答弁を求める者 

１．福祉行政について (1) 精神障害者への公共交通運賃の割 

引助成制度確立について 

市 長 

２．農業振興公社農地 

保有化事業について 

(1) 当初の目的と現状、進捗状況につい 

て 

(2) サルの被害対策と電気柵の効果と 

強化について 

市 長 

３．産業施設について (1) 川内町温泉熱利用ガラスハウスの 

利活用について 

市 長 

４．融雪溝設置につい 

て 

(1) 脇野沢小沢地区について 

 ①国道３３８号沿いに設置の側溝を利 

用できるように 

市 長 
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質 問 者   １４番  浅  利  竹 二 郎  議 員 

質 問 事 項 質 問 の 要 旨 答弁を求める者 

１．冠婚葬祭の簡素化 

について 

(1) 高齢化、核家族化が進む社会の実 

情にそぐわぬ冠婚葬祭等の実態につ 

いて 

(2) 冠婚葬祭等簡素化の具体的方向性 

について 

(3) 地域社会全体で冠婚葬祭等簡素化 

を定着させることの必要性について 

市 長 

２．雇用対策について (1) 東日本大震災以降、むつ下北の地 

域経済、雇用状況等の実態について 

(2) 高卒者等若年層の雇用の観点から、 

自衛隊入隊者の促進、市職員の採用 

枠拡大を図ることについて 

(3) 就職に不可欠な資格免許取得の推 

進について 

市 長 

３．いじめと自殺の問 

題について 

(1) いじめと自殺の因果関係について 

(2) いじめに関するむつ市内の現状に 

ついて 

(3) いじめはひきょうの始まりと教え 

諭すことの大切さについて 

教育委員会委員長 
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質 問 者   １８番  大  瀧  次  男  議 員 

質 問 事 項 質 問 の 要 旨 答弁を求める者 

１．人材育成のための 

基金創設について 

(1) 小中高校生のアスリート育成に対 

する市としての考えについて 

(2) アスリート育成のために具体的支 

援をする基金を創設することについ 

て 

市 長 

２．市財政について (1) 財政について市長の基本的考えに 

ついて 

(2) 黒字転換後の財政運営方針につい 

て 

市 長 

３．旧市庁舎の跡利用 

について 

(1) 利活用利用計画策定の工程につい 

て 

(2) 周辺の環境整備計画について 

市 長 

４．管内小中学校のい 

じめの実態について 

(1) 最近いじめとして把握している件 

数と内容について 

(2) いじめと遊びとの区別について 

(3) 中学生の自殺を例に見る生徒への 

アンケートのあり方について 

教育委員会委員長 
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